

Philippe Benoit – Vétérinaire – Témoignage écrit en 2004

DOMINIQUE

Les chevaux m'ont dit... et Domi nous a dit.

Les chevaux ont beaucoup dit à Dominique...

A une époque où l'on nargue le relationnel animal en fabriquant des « murmureurs », on oublie que de nombreux personnages, petits et grands ont depuis bien longtemps réussi à communiquer avec ces bavard d'équidés. Nombreux n'ont jamais compris leurs mots de détresse ou de joie.

Notre vie professionnelle ou passionnelle à leur côté, souvent dans le silence et la discrétion, nous a beaucoup enseigné. Le bavardage inutile devient dialecte privilégié par le palper d'un dos, la prise d'un pied, un contact d'assiette ou uniquement l'accroche d'un regard.

Dominique est définitivement de ces rares personnes, avec une fantastique et inhabituelle volonté de partage. Il nous a aidé à comprendre quelques mots de ce dialecte.

Comme un enfant qui découvre une bille au fond de sa poche, il fouillait continuellement dans les limites de sa connaissance de médecine conventionnelle, puis orientale, voire ésotérique pour étayer ses propos, ses doutes, puis ses certitudes.

Il nous a appris, enseigné une partie de ce sens, de cet instinct, et surtout le respect de l'animal, au milieu de notre science pas toujours exacte...

Philippe BENOIT